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至少在崔康熙看来，他和他的申
花队可以与任何对手去斗，但是在可
以主宰比赛的裁判面前，再多的努力，
也不一定能够换来想要的结果。
上海德比当晚，申花方面迅速整理

了包括视频在内的各种材料，就球队在
比赛中遭遇的不公正待遇，向中国足协
和职业联盟提起申诉。申花递交的申诉
报告中，主要集中在裁判的三次判罚上
面：上半场第27分钟，莫雷诺在海港队
禁区内与吕文君发生身体接触后倒
地，裁判并未进行判罚；下半场第30分
钟，申花队利用定位球形成二次进攻，
艾迪在不越位的情况下接球射门之
前，裁判便提前吹罚越位在先；全场比
赛第88分钟，杨旭接敦比亚争顶下来
的皮球射门得分，但是在整个进攻过程
完成之前，主裁判便先鸣哨示意敦比亚
犯规在先，而从视频慢动作回放来看，
申花球员并没有明显的犯规。

虽然无法改变输球的结果，但是
在申花方面看来，之所以连夜提起申
诉，是为了中超联赛能有一个更加公
平公正的竞赛环境。“莫雷诺上半场
的那个球，尽管之后镜头交代得不是
很清楚，但对方防守队员和他之间肯
定发生了一些身体接触，而且是对方
球员的主动接触，以此类推，敦比亚
就是正常的起跳争顶，如果按照同样
的尺幅，根本算不上犯规。“我要问一
下，杨旭那个进球为什么没算？”崔康
熙罕见地一连串发难可以看出他内
心是十分愤怒的。

特派记者 丁梦婕 发自苏州

德比开打前，进入替补名单的敦
比亚和新队友一起围圈抢球进行热
身，这是他严格意义上参加的第一堂
申花训练课。由于中甲正在同步进行
中，近期保持稳定出场率的敦比亚向
教练组反馈自己的身体状态没有问
题。尤其是在了解上海德比渊源的情
况下，他的求战欲望愈发强烈。

与海港的比赛进行到第60分钟
时，敦比亚替补登场，终场前为杨旭送
出的助攻被主裁判认定犯规在先，他
的申花首秀只能在争议中以遗憾收
尾。赛后敦比亚为结果失落的同时也
提到了出战德比的荣誉感：“来到申花
之前，我就听说过两家俱乐部之间的
渊源，我深知这场德比的意义，在中国
就等同于巴萨对阵皇马这种级别的比
赛。今天能参与到这样的比赛之中，我
感到非常荣幸。”
此前的中甲赛场上，敦比亚代表

梅州客家首发14次，场均出场时间为
90分钟。虽然前五轮联赛中表现平平，
作为中锋无进球、无助攻，但之后的九
场比赛中，敦比亚的状态逐步提升，一
连打入10球、完成三次助攻，暂列中甲
射手榜之首，如此表现立即受到中超
赛场的关注。因此在刚刚过去的夏窗
期中，申花并非是唯一求购敦比亚的
俱乐部，其他有意引进高中锋的中超
俱乐部也曾向其抛出橄榄枝。最终申
花“有些意外”地胜出，与敦比亚压哨
签约，撤下金信煜的报名。俱乐部总经
理周军将德比前的临阵调整解释为俱
乐部全力冲击好成绩以及激励留队的
球员的积极信号，“我希望这样的调整
给你们一个信号。从现在开始我们每
个人都要努力地做好自己，每个人要
为这个集体去做多一点的贡献。如果
你没有达到这个集体的要求的话，你
可能就要被淘汰。”
初来乍到的敦比亚自然深知优胜

劣汰的道理。进驻赛区解除隔离的晚

上，错过当天训练的他单独前往健身
房进行核心练习，第二天上午前往室
外训练场继续加练，在体能教练带领
下完成跑圈恢复和有球训练。他所具
备的即战力和身体优势有望暂时成为
申花变阵的优势，或许能够在德比中
成为一个“秘密武器”。
赛后，敦比亚没有提及这次争议，

“我为这样的比分和结果感到失落。我
们也创造了很多机会，但最后比赛的
结果不是我们想要的。”他的表现获得
了一定的认可，在加入合练后有望在
场上转化为更好的效果。“我是在转会
窗最后时刻来到申花的，俱乐部从领
导、教练到球员都给了我很多帮助，帮
助我很顺利地初步融入了球队。”由于
敦比亚刚到队就开始准备德比，比赛
当天和新队友没有机会好好交流。趁
着休赛的这两天，他正式成为球队的
一员，和巴索戈、钱杰给相谈甚欢，这
两名母语为法语的球员将帮助他更快
地融入球队。

"我们要争取先破门%

在上半场第31分钟被李圣龙小角
度破门得分之前，比赛一直按照申花
队，或者更确切地说，是按照申花队主
教练崔康熙的思路在进行。
莫雷诺脚底带球过人被奥斯卡抢

断前的30分钟时间里，申花队是更接
近破门的那一方，而这也是崔康熙赛
前就已经预料到了的。尽管之前的比
赛中，一直抱着“后发制人”想法的崔
康熙没少被外界诟病，但韩国老帅显
然没有受到太大的影响，申花队的首
发阵容当中，他依然只排出了莫雷诺
和约尼奇两名外援。
与外界认为的“先收着打”的想法

不同，上半场比赛中，申花队打得并不
保守，尤其是曹 定所在的左边路，更
是频频为中路送出高质量的传中，两
名高中锋莫雷诺和毕津浩也都获得了
头球攻门的机会。事实上，比赛开始前
的准备会上，崔康熙也跟队员队员提
出了“我们要争取先破门”的要求，因

为在彭欣力伤愈复出重回主力阵容之
后，老崔特意把防守出色的艾迪放到
了后腰的位置上，让彭欣力和另外一
名后腰吴曦将更多的精力放到进攻上
面，申花完全具备了“攻出去”的实力。
崔康熙是这么想的，队员也是这

么做的，但意外却偏偏在申花将对手
压制住的时候发生了：先是现在已经
很少玩“花活儿”的莫雷诺被断球，然
后是防守队员面对奥斯卡时一味回
撤，给了他太大的传球空间，最后是李
圣龙的射门打在防守队员身上出现了
折射，直接落入了申花队的大门。

“不要急，肯定能扳回来”

上半场结束回到休息室的时候，
崔康熙的情绪，并没有受到那个失球
的影响。
在对球员上半场的表现进行肯定

之后，崔康熙并没有对申花队的阵容
进行调整，或许在他看来，跟海港队的
真正决战，是在最后的30分钟。“不要
急，按照上半场的思路去踢，肯定有机

会扳回来的。”两队的上一次较量，申
花也是先被对手破门，但最终凭借顽
强的斗志扳平了比分，这也是申花教
练组的信心和底气所在，毕竟从上半
场的比赛来看，对手已经几乎打光了
手里所有的“牌”，而在申花队的替补
席上，还有大把的球员可用。
全场比赛第60分钟，崔康熙一口气

换上了敦比亚、巴索戈和于汉超三名队
员，但可惜的是，申花队的进攻并没有
明显起色，一直到10分钟之后，阿德里
安替补彭欣力上场，才形成了对海港队
的围攻之势。
再一次，崔康熙为自己的保守付

出了代价，毕竟在对手只有两名外援
上场的情况下，申花队的五名外援却
被他“一分为三”，早已经证明了具备
球队中场核心的阿德里安，更是只获
得了20分钟的上场时间。事实上，如
果海港队外援洛佩斯把握机会的能力
再强一点，这场比赛的比分早就已经
变成了2比0甚至3比0，崔康熙也就不
会再有赛后发布会上的纠结了。

外援被“一分为三”，优势踢成劣势

周军：敦比亚是信号，没达标要淘汰
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